

Editorial

En este primer número, del volumen correspondiente a 2015, comenzamos por contar una grata noticia. La Universidad Nacional de Córdoba está digitalizando los volúmenes publicados hasta el presente por la revista. De ahora en más, además de la página de la UMA

<http://www.union-matematica.org.ar/noticias>

la revista se encuentra disponible en

<http://revistas.unc.edu.ar/index.php/REM/>

Los directores de la revista, e imaginamos la comunidad toda, agradece a la Universidad Nacional de Córdoba y en particular su departamento “Revistas de la Universidad Nacional de Córdoba” por financiar la digitalización.

Nos despedimos cordialmente hasta el próximo número, invitándoles a participar de la Reunión Anual de la UMA y la REM en la Universidad Nacional del Litoral (Santa Fe).

Dra. Carina Boyallian

Dr. Jorge Vargas